
長嶋会員、川島会員、依田会員、三浦会員、溝口会員、大杉会員、
西野会員、川田会員、安藤会員、是永英和会員、山田会員
 スマイルマンデーします。
小澤 行雄会員 1月31日生、誕生祝いありがとうございました。
針谷会員 本年度も宜しく。6日PCR検査を受け、陰性でした。
望月威男会員 新年あけましておめでとうございます。今年もよろしく。
南條会員 誕生日、結婚記念日のお花有難うございます。
 今年は皆様にとって良い年になりますように！
松下会員 下半期もスマイルを宜しくお願い致します。
小澤 進也会員 前回、入会させていただきました。今後とも宜しくお願い
 します。有難うございます。

□会　長／長嶋 明彦 □副会長／川島 啓晃
□幹　事／依田 邦彦 □副幹事／三浦 新介
例会日 ： 毎週月曜日　18:00～19:00
例会場 ： 静岡グランドホテル中島屋
事務所 ： 静岡市葵区追手町2-12 5F/ TEL 054-254-5611

四つのテスト
 I . 真実かどうか
II. みんなに公平か
III. 好意と友情を深めるか
IV. みんなのためになるかどうか
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国際ロータリーのテーマ

「Rotary Opens Opportunites／ロータリーは機会の扉を開く」2020-2021年度RI会長 ホルガー・クナーク 

・2/1　理事会　CF国際奉仕委員会
・2/7　IMは中止となりました。
・2/8　休例会
・2/15　例会（卓話）　・2/22　休例会

♪本日のロータリーソング 「手に手つないで」 ●ソングリーダー ： 松下 慎一 会員

　毎回コロナの話になりますが、先日のテレビで、鉛筆の芯を粉にして何かを加えてマスク等
に付着させると、コロナ菌が90%以上消滅するとやっていました。しかしその「何か」を忘れて
しまい、インターネットで調べましたが、解らず仕舞いでした。ただ、良くその様な事を思いつい
たなと、また私達の知らない所で、研修者の方々が色々考え、取り組んでいることをニュースで
見て関心をいたしました。
　ロータリー活動もコロナにより制限をされています。本日はそんな中での「半期を振り返る」
となりますが、各委員長さんには逆に大変な発表となりますが、宜しくお願い致します。

ゲ
ス
ト

・ 米山功労賞マルチプルポール・ハリス・フェロー表彰
　溝口会員（3回目）
　小澤 行雄会員（2回目）
　寺尾 和則会員（2回目）
　望月　徹会員（2回目）
　針谷　潔会員（2回目）

・ 米山功労賞マルチプル表彰
　曽根田会員
　山梨会員
　是永 俊晴会員
　南條会員
　川島会員

スマイル報告幹事報告   依田 邦彦 幹事 山田 智稚 会員

■会員からのスマイル 総額／29,000円

鈴木 延幸 会長の時間  長嶋 明彦 会長の時間

今回ゲストはありませんでした。No.1185
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出席報告 柳瀬 委員長

本稿の担当 ： 上條 康則

委員会報告

出席の意識を高く持って、出席できない時はメイクアップを行い
100%出席を目指していただきたいと思います。

上半期スマイルの合計は301,000円でした。下半期もスマイル
のご協力をお願い致します。

問題なく運営できておりますが、ボックスの中の書類等、できるだ
けお持ち帰りいただきたいと思います。

14回のクラブ広報を発行しました。9/7金丸委員長にCFをお願
いしました。中々活動ができない中、クラブ広報への理解を深め
る活動はできていると思います。

35周年までに増強10名を目指ていますが、難しい状況の中、4
名の会員増強となっております。皆様の情報提供がまだまだ必
要です。お力添えを宜しくお願い致します。

4つの委員会委員長にお話をいただきます。会議費としての予
算5,000円はまだ使用しておりません。

11月28日、ポリオ撲滅街頭募金活動を実施いたしました。皆様
のご協力ありがとうございました。

2月1日CFをやらせていただきます。コロナ禍での活動を模索し
ております。

3月14日に少年ラグビー大会ですが、県内のチームに絞っての
開催を予定しております。

◆出席委員会　［柳瀬 英雄 委員長］

ホワイトボードに皆さんのスマイルの数字を出させていただいて
おります。クラブの大事な収入源の一つですので、引き続きご協
力をお願い致します。

◆クラブ管理運営常任委員会　［川島 啓晃 委員長］

◆親睦活動委員会　［松下 慎一 副委員長代読］

コロナの影響があり難しい状況の中、2回外部卓話者をお呼び
しました。

◆プログラム委員会　［川島副会長］

◆会場監督委員会　［岡本 義弘 委員長］

◆クラブ広報常任委員会　［幹事代読］

9月に「ロータリーの友」のPRということで、CFをやらせていただ
きました。イベント等が難しい状況ですが、引き続きご協力をお
願い致します。

◆広報雑誌任委員会　［金丸 智昭 委員長］

是永副委員長と交代制で会報を問題なく発行できています。
引き続きしっかりと作っていきたいと思います。

◆クラブ会報委員会　［上條 康則 委員長］

◆会員増強常任委員会　［川田 英史 委員長］

◆奉仕プロジェクト常任委員会　［稲垣 信一郎 委員長］

◆社会奉仕委員会　［稲垣 常任委員長］

「体感おしごと館」につきましては、断念することとなりました。皆
様方にいただいた10万円に、職業奉仕委員会の予算20万円
を合わせて、溝口会員のお力を借りて、義援金として熊本県人
吉市に送らせていただきました。

◆職業奉仕委員会　［安藤 寿弥 委員長］

◆国際奉仕委員会　［稲垣 常任委員長］

◆青少年奉仕委員会　［幹事代読］

小澤会員にカウンセラーを引き受けていただき、奨学生を受け
入れました。柯えいしんさんに卓話をお願いしました。

◆米山記念奨学金事業委員会　［井尻 英雅 委員長］

米山奨学生のカウンセラーとして小澤会員に一年間お願いし
ております。

◆財団・米山常任委員会　［望月 威男 委員長］

年次基金150ドル、ポリオ基金30ドル、ベネファクター1,000ドルに
ついて、目標を達成いたしました。11月に卓話を実行しました。

◆ロータリ財団委員会　［望月　徹 委員長］

～ 半期を振り返って ～

4名の新会員をお迎えしました。それに伴い、新しい職業分類
を追加しました。これからも皆様の情報提供をお願い致します。

◆会員選考・職業分類委員会　［西野 元 委員長］

上半期は、2回に分けて新会員のセミナーを実行しました。
◆ロータリー情報・新会員フェロー委員会［幹事代読］

上半期の活動はありませんでした。コロナの影響で先が読めま
せんが、引き続き宜しくお願い致します。

◆RLI委員会　［幹事代読］

1987年5月25日に当クラブは設立しました。来年の5月に式典と
事業を予定しておりますが、コロナ禍により、内容はまだ決まっ
ておりません。また皆さんと相談して計画を立てて行きたいと思
いますので宜しくお願いします。

◆35周年準備委員会　［溝口 明範 委員長］

月/日

1月25日（月） 30名

出席者数

・総会員数44名（出席義務会員38名＋出席免除会員6名）

～出席率向上へのご協力をお願い致します～

今回はありませんでした。
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